

BMV gana 0.74% en sesión de bajas operaciones por feriado en EU; Televisa cae 7.7%

Por [Sebastián Díaz Mora](#)

Jueves 23 de Noviembre de 2023 - 16:44

De las 35 empresas del S&P/BMV IPC, 25 lograron alzas en la jornada. La que más avanzó fue la aerolínea de bajo costo Volaris, cuyas acciones incrementaron 4.19%, a 11.52 pesos cada una.

La **Bolsa Mexicana de Valores** (BMV) ganó este jueves y cerró en su mayor nivel en más de un mes, durante una sesión de bajas operaciones por el feriado de Día de Gracias en Estados Unidos.

Durante la sesión, destacó la pérdida de **Grupo Televisa** luego de que le redujeron su calificación crediticia.

El Índice de Precios y Cotizaciones (**S&P/BMV IPC**) de la Bolsa mexicana avanzó 0.74%, para cerrar en 53,059.54 unidades. Está en su mayor nivel desde el 1 de septiembre pasado.

En tanto, el **FTSE BIVA** de la **Bolsa Institucional de Valores** subió 0.75%, concluyendo en 1,098.77 puntos.

En la jornada, el volumen de operaciones en la Bolsa mexicana fue 72.67% inferior al promedio de los últimos 100 días, de acuerdo con Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base.

La analista dijo que lo más destacable en la jornada fue la publicación de las minutas de la última reunión de la junta de gobierno del Banco de México (realizada el 9 de noviembre pasado), en las que, aseguró, se utilizó un lenguaje menos restrictivo.

“La mayoría de los miembros de la junta de gobierno señalaron que a partir del primer trimestre del 2024 se analizará la posibilidad de recortes de la tasa de interés”, aseguró Gabriela Siller, quien agregó que tan pronto como en febrero del siguiente año, el banco central podría comenzar a discutir recortes a la tasa de referencia.

De las 35 empresas del **S&P/BMV IPC**, 25 lograron alzas en la jornada. La que más avanzó fue la aerolínea de bajo costo Volaris, cuyas acciones incrementaron 4.19%, a 11.52 pesos cada una.

Brian Rodríguez, analista de Monex Casa de Bolsa, explicó que en los últimos días, acciones como la de Volaris han subido por compras de oportunidad de los inversionistas, que aprovechan lo baratas que están tras las correcciones que han sufrido en los últimos meses.

Por su parte, la acción de Televisa cayó 7.71% el jueves (fue la empresa más perdedora en la sesión), luego de que la calificadoradora de riesgos **S&P Global Ratings** le rebajó su nota crediticia.

S&P Global bajó la calificación de la empresa a escala global de "BBB+" a "BBB", debido a una deuda mayor a la esperada. Pese al cambio, la empresa aún mantiene una nota en grado de inversión.

En lo que va de 2023, los papeles de la productora de contenidos en español pierden 54.74%, debido a los malos resultados que ha reportado en los últimos trimestres. Es la emisora que más pierde al interior del principal índice de la Bolsa mexicana.

Con el avance de este jueves, el **S&P/BMV IPC** acumula un alza de 8.15% durante noviembre, con lo que se perfila a tener su mayor ganancia mensual desde enero pasado. Durante 2023, el índice repunta 9.48 por ciento.